

Diputados condenan la negativa de López-Gatell a comparecer

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- Diputados que integran la Comisión de Salud de San Lázaro condenaron la actitud de Hugo López-Gatell, Subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, quien ha rechazado el citatorio para que rinda cuentas sobre la cancelación de las Normas Oficiales Mexicanas, el desabasto de medicamentos y otros temas de su competencia. En un comunicado, los legisladores señalaron que resulta inaceptable que López-Gatell haya rechazado su invitación, pero sí asista a eventos de promoción política como ocurrió este fin de semana. Los legisladores advirtieron que pedirán la intervención de la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política para que Gatell comparezca a la brevedad posible.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE1vAUCFnZNi134&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215732&parId=75F18D3264FEE48F%215727&o=OneUp